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Diga del Vanoi, la Provincia resta ferma su quanto deliberato a

maggio
LINK: https://www.qdpnews.it/comuni/bellunese/belluno/diga-del-vanoi-la-provincia-resta-ferma-su-quanto-deliberato-a-maggio/ 

 Diga del Vanoi, la Provincia
resta ferma su quanto
d e l i b e r a t o  a  m a g g i o
diRedazione Qdpnews.it
domenica, 7 Luglio 2024 Il
presidente della Provincia di
Belluno, Roberto Padrin
Total 0 Shares 0 0 0 "La
posizione della Provincia
sulla diga del Vanoi non
camb i a :  pe r  no i  -  e
soprattutto per il territorio -
non si deve fare". Lo dice il
presidente della Provincia di
Be l l u no ,  a l l ' i n doman i
dell'avvio delle procedure
per il dibattito pubblico con
cui il Consorzio di Bonifica
B ren ta  ha  ch i e s t o  d i
comunicare l'interesse a
partecipare ed eventuali
osservazioni preliminari.
Anche a Palazzo Pi loni
infatti è arrivata la richiesta
d i  p r ende re  pa r t e  a l
dibattito pubblico sul lo
studio di fattibilità delle
alternative progettuali. E al
momento gl i  uf f ic i  del
settore Acque e Ambiente
s tanno  l avorando  per
predisporre un impianto di
osservazioni tecniche da
p r e s e n t a r e .  
" L ' a m m i n i s t r a z i o n e

provinciale si è espressa in
due differenti occasioni per
la contrarietà all'opera -
sottol inea i l  presidente
P a d r i n  - .  L a  p r i m a
nell'ottobre 2023, con una
delibera di consiglio che
sollevava diversi punti di
contrar ietà e anche di
d u b b i o  r i s p e t t o  a l l e
conseguenze di una tale
opera per le zone che ne
verrebbero coinvolte. La
seconda i l  10 magg io
scorso, quando anche il
nuovo consiglio provinciale
ha ribadito all'unanimità il
no, aggiungendo nuove
considerazioni per motivare
la contrarietà. Se servirà,
ribadiremo un'altra volta
ancora la contrarietà a
questo progetto, così come
f o r m u l a t o .  A n c h e  i n
considerazione del fatto che
n o n  r i t e n i a m o  s i a
i n d i s p e n s a b i l e  p e r
contrastare la siccità, se
prima non si interviene
sull 'eff ic ientamento dei
sistemi di irrigazione. La
montagna non è mai stata
gelosa della sua acqua,
a n c h e  s e  c r e d o  c h e
servirebbe più rispetto per

le risorse delle terre alte.
M a  d i  c e r t o  r i t i e n e
fondamentale che la sua
voce venga ascoltata. E la
voce  de l l a  montagna ,
compresa quella di Trento
che si è espressa sul Vanoi
per un secco no, è contraria
a quest 'opera".   (Foto:
a r ch i v i o  Qdpnews . i t ) .
#Qdpnews.it Total 0 Shares
Share 0 Tweet 0 Pin it 0
Beninformati Excels ior:
fabbisogno professionale
2024-2028
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Smottamento argini, rete idraulica rimessa in sicurezza

LINK: https://www.vicenzatoday.it/attualita/smottamento-argine-torrente-valle-maria-lavori-messa-sicurezza-monte-malo.html 

Smottamento argini, rete
i d r a u l i c a  r i m e s s a  i n
sicurezza Conclusi i lavori di
manutenzione straordinaria
sul torrente Valle Maria
Redazione 05 luglio 2024
11:16  I  l avor i  Lavor i
straordinari per la messa in
s icurezza  idrau l i ca  de l
torrente Valle Maria. A
s e g u i t o  d e g l i  e v e n t i
metereologici estremi dello
scorso maggio che hanno
cagionato smottament i
arginali, i l Consorzio di
Bonifica Alta Pianura Veneta
ha predisposto un piano di
interventi di manutenzione
s t rao rd ina r i a ,  pe r  un
importo di circa 60 mila
euro, concluso nei giorni
scorsi. "Le straordinarie
precipitazioni di maggio che
hanno colpito in particolar
modo la zona del l 'a l to
vicentino, hanno causato lo
smottamento arginale del
torrente Val le  Mar ia -
dichiara il Vicepresidente
del Consorzio Alessandro
Lunardi - abbiamo agito
tempestivamente, in diretta
ammin i s t r a z i one ,  c on
cinque dei nostri operai
della sede di Thiene per
ripristinare la funzionalità

del corso d'acqua il prima
possibile, anche in vista di
futuri eventi metereologici
del la stessa entità. La
ricostruzione della sezione
idraulica si aggiunge a
50.000 euro di lavori in
somma urgenza realizzati
durante l'evento meteo: un
torrente che mai prima
d ' o r a  a v e v a  d e s t a t o
p r e o c c u p a z i o n i . "  ©
Riproduz ione r iservata

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

05/07/2024 11:07
Sito Web

004484

24ANBI VENETO. -  Rassegna Stampa 08/07/2024 - 08/07/2024



 
Monte di Malo. Conclusi i lavori sul torrente Valle Maria

LINK: https://www.altovicentinonline.it/attualita-2/monte-di-malo-conclusi-i-lavori-sul-torrente-valle-maria/ 

 Monte di Malo. Conclusi i
lavori sul torrente Valle
M a r i a  G i o r n a l i s t i
A l t o v i c e n t i n o n l i n e
05/07/2024 Attualità, Schio
e Dintorni  Il Consorzio di
Bonifica Alta Pianura Veneta
ha terminato un importante
intervento di ripristino della
s icurezza idraul ica del
torrente Valle Maria,  lungo
via Gecchelina nel Comune
di Monte di Malo. Si tratta
d i  u n ' o p e r a z i o n e  d i
manutenzione straordinaria,
resa necessaria a seguito
degli eventi metereologici
estremi dello scorso maggio
che  hanno  c ag i ona t o
s m o t t a m e n t i  a r g i n a l i
mettendo a  r i sch io  la
sicurezza idraulica del corso
d'acqua. La Valle Maria è un
corso d'acqua demaniale
gestito dal Consorzio con la
sola funzione di bonifica
idraulica; l'intervento ha
previsto il ripristino degli
argini per una lunghezza
complessiva di circa 60
metri grazie alla costruzione
di murature in calcestruzzo
e pietrame su entrambi i
lat i  arginal i ,  s inistra e
de s t r a  i d r au l i c a .  " L e
straordinarie precipitazioni

di maggio che hanno colpito
in particolar modo la zona
dell'alto vicentino, hanno
causato lo smottamento
arginale del torrente Valle
M a r i a "   d i c h i a r a  i l
V i c e p r e s i d e n t e  d e l
Conso r z i o  A l e s sand ro
Lunardi - "abbiamo agito
tempestivamente, in diretta
ammin i s t r a z i one ,  c on
cinque dei nostri operai
della sede di Thiene per
ripristinare la funzionalità
del corso d'acqua il prima
possibile, anche in vista di
futuri eventi metereologici
del la stessa entità. La
ricostruzione della sezione
idraulica si aggiunge a
50.000 euro di lavori in
somma urgenza realizzati
durante l'evento meteo: un
torrente che mai prima
d ' o r a  a v e v a  d e s t a t o
p r e o c c u p a z i o n i . "    I l
C o n s o r z i o  d e s i d e r a
ringraziare i cittadini e
l'amministrazione locale per
l a  c o l l a b o r a z i o n e
dimostrata. L'intervento ha
l 'obiett ivo di prevenire
ulteriori danni e garantire la
funzional ità del la Val le
M a r i a ,  m i g l i o r a n d o
ulteriormente la sicurezza

idraulica del territorio.
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Diga del Vanoi, il PD del Trentino si mobilita: "La giunta Provinciale

cosa intende fare?"
LINK: http://www.lavocedelnordest.eu/diga-del-vanoi-il-pd-del-trentino-si-mobilita-la-giunta-provinciale-cosa-intende-fare/ 

Diga del Vanoi, il PD del
Trentino si mobilita: "La
giunta Provinciale cosa
intende fare?" Posted on 5
Luglio 2024 5 Luglio 2024
A u t h o r  R e d a z i o n e
Interrogazione diga del
Vanoi, la giunta Pat cosa
intende fare per contrastare
il progetto? Trento - "Diga
Vanoi:  c i  s i  att iv i  per
un'opposiz ione in ogni
sede".  Cos ì ,  i l  gruppo
consiliare provinciale del
PD, a pr ima f i rma del
capogruppo Alessio Manica,
h a  d e p o s i t a t o
un'interrogazione con la
quale viene chiesto alla
Giunta provinciale cosa ha
fatto e, soprattutto, cosa
intende fare concretamente
e  g i u r i d i c amen te  pe r
contrastare il progetto della
diga sul torrente Vanoi
promosso dal Consorzio
b o n i f i c a  d e l  B r e n t a .
L'interrogazione - ricorda la
mozione -, proposta sempre
dal Gruppo consiliare del
Part i to Democrat ico, e
approvata dall'Aula ad inizio
legislatura, che affermava
la contrarietà del Consiglio
p r o v i n c i a l e  a l l a

realizzazione della diga. A
seguito dell'invio in questi
g iorn i  a  tut t i  g l i  ent i
in teressat i ,  t ra  cu i  la
Provincia di Trento, delle
varie ipotesi progettuali per
l ' i n i z i o  d e l  p r o c e s s o
partecipativo previsto dalla
legge per quest'opera, la
questione è stata infatti
trattata nuovamente dal
Cons i g l i o  p rov i n c i a l e ,
sempre su iniziativa del
c o n s i g l i e r e  M a n i c a ,
raccogliendo il consenso di
tutta l'Aula per un puntuale
impegno della Giunta a
contrastare l 'opera e a
mantenere aggiornati i
consiglieri sugli sviluppi del
progetto veneto. Ora, vista
la l imitata capacità d i
risposta durante la seduta
del Consiglio provinciale, da
parte della Giunta, parsa in
verità piuttosto disorientata
rispetto all'iniziativa veneta,
per evitare sorprese e
mantenere alto il presidio
s u  u n  p r o g e t t o  c h e
coinvolge anche una parte
del territorio trentino, in
particolare i comuni di
Canal San Bovo e Cinte
Tesino".   Scarica il testo:

interrogazione diga Vanoi
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PADOVA: CONFAGRICOLTURA, CONTRO ALLAGAMENTI PRONTO UN

PROGETTO PER SCARICARE L'ACQUA NELL'ADIGE
LINK: https://www.agrapress.it/2024/07/padova-confagricoltura-contro-allagamenti-prontoun-progetto-per-scaricare-lacqua-nelladige 

P A D O V A :
C O N F A G R I C O L T U R A ,
CONTRO ALLAGAMENTI
PRONTO UN PROGETTO PER
S C A R I C A R E  L ' A C Q U A
NELL'ADIGE (riproduzione
riservata) due grandi canali
per far defluire l'acqua in
eccesso dai terreni agricoli
e scaricarla nell'adige: e' il
p r o g e t t o  d i
interconnessione idraulica
i l l u s t r a t o  da  m i che l e
ZANATO, presidente del
consorzio di bonifica adige
e u g a n e o ,  d u r a n t e
l ' a s s e m b l e a  d i
confagricoltura padova a
battaglia terme, informa un
comunicato. una soluzione
per il futuro - si legge -, in
grado di prevenire futuri
allagamenti nei campi del
basso padovano, in caso di
piogge torrenziali come
quelle di quest'anno. "il
progetto e' stato approvato
dalla regione ed e' gia'
cantierabile - ha spiegato
ZANATO -. dobbiamo pero'
a n c o r a  r e p e r i r e  i
finanziamenti per far fronte
ai circa 70 milioni di euro di
costo". ZANATO, insieme
agli altri presidenti dei

c o n s o r z i  d i  b o n i f i c a
territoriali e ai consiglieri
regionali vanessa CAMANI,
g i u seppe  PAN ,  enoch
S O R A N Z O  e d  e l i s a
VENTURINI, ha preso parte
al la tavola rotonda su
"siccita' e al luvioni: le
criticita' del territorio, le
difficolta' degli agricoltori, le
possibili soluzioni", tema
sce l t o  ques t ' anno  da
confagricoltura per la parte
pubblica dell 'assemblea
annuale.
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Diga dei Vanoi, il Pd del Trentino interroga la Giunta: "Che sia
opposizione in ogni sede. E si attivi l'Avvocatura per opporsi

formalmente alla realizzazione dell'opera"
LINK: https://www.ildolomiti.it/politica/2024/diga-dei-vanoi-il-pd-del-trentino-interroga-la-giunta-che-sia-opposizione-in-ogni-sede-e-si-attivi-l... 

Politica Diga dei Vanoi, il Pd
del Trentino interroga la
G i u n t a :  " C h e  s i a
opposizione in ogni sede. E
si attivi l'Avvocatura per
opporsi formalmente alla
realizzazione dell'opera" La
provincia di Trento si è già
opposta al progetto che, a
conti fatti, è promosso e
supportato esclusivamente
da l la  Reg ione Veneto ,
anche se non tutta la
maggioranza in consiglio è
favorevole e, ovviamente, il
Consorzio Bonifica Brenta,
che ha iniziato l'iter per il
d i b a t t i t o  p u b b l i c o ,
necessario per legge viste
le dimensioni e la portata
dell'opera Di D.L. - 05 luglio
2024 - 16:33 Condividi
TRENTO. Tutti dicono "no"
alla diga del Vanoi.   La
comunicazione da parte del
Consorzio Bonifica Brenta di
voler avviare l'iter per il
dibattito pubblico riguardo
la costruzione del maestoso
i n va so  c he  dov r ebbe
sorgere a l  conf ine tra
T r en t i n o  e  Vene t o  e
raccogliere le acque del
t o r r e n t e  V a n o i  ( Q U I

ARTICOLO), ha scatenato le
r e a z i o n i  d i  c h i  è
profondamente contrario
alla realizzazione di quello
che è stato definito, senza
m e z z i  t e r m i n i ,  " u n
ecomostro costosissimo e
inut i le" da parte del la
consigliera regionale ed
europarlamentare di Avs,
Cristina Guarda.   A stretto
giro di posta è arrivata
l'ennesima, netta, presa di
p o s i z i o n e  d a  p a r t e
d e l l ' a m m i n i s t r a z i o n e
bellunese, con il presidente
della Provincia Roberto
Padrin che ha ribadito la
contrarietà al progetto, già
esplicitata per due volte in
maniera ufficiale, dicendosi
pronto a farlo una terza e
invitando i promotori ad
"ascoltare la montagna e
rispettare chi vi abita" (QUI
ARTICOLO).   La provincia
di Trento si è già opposta al
progetto che, a conti fatti, è
promosso e supportato
e s c l u s i v a m e n t e  d a l l a
Regione Veneto, anche se
non tutta la maggioranza in
consiglio è favorevole e,
ovviamente, il Consorzio

B o n i f i c a  B r e n t a .     I
consiglieri provinciali del Pd,
a  p r i m a  f i r m a  d e l
capogruppo Alessio Manica,
v o g l i o n o  c o m u n q u e
approfondire ulteriormente
la  ques t ione  e ,  a  ta l
proposito, hanno depositato
un ' i n t e r rogaz i one  pe r
chiedere al la Giunta di
a t t i v a r s i  " p e r
un'opposiz ione in ogni
sede".   I Dem chiedono alla
Giunta "quali atti concreti e
formali siano stati prodotti
in attuazione dalla mozione
(propos ta  sempre  da l
Gruppo consiliare del Partito
Democratico, e approvata
d a l l ' A u l a  a d  i n i z i o
legislatura, che affermava
la contrarietà del Consiglio
p r o v i n c i a l e  a l l a
realizzazione della diga)
da l l a  d a t a  d e l l a  s ua
approvazione ad oggi, come
si intenda procedere, alla
luce dell'avvio del dibattito
p u b b l i c o ,  n e l l a
rappresentazione in ogni
sede della incompatibilità
del progetto con il quadro
territoriale e normativo
statutari, quali atti ed azioni
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 formali e concrete verranno
adottati  ed attuati per
contrastare un'opera su cui
in Consiglio provinciale si è
già espresso con grande
fermezza e chiarezza, se
non si r itenga att ivare
urgentemente l'Avvocatura
per opporre un atto formale
avverso l ' in iz iat iva del
proponente l'opera, se si è
approfondito giuridicamente
quale sarebbe l'eventuale
iter d'approvazione del
progetto, alla luce della
normativa derogatoria e
rafforzata collegata al Pnrr,
per valutare le capacità
giuridiche dell'Autonomia di
opporsi all ' iniziativa".  
L'interrogazione arriva a
seguito dell'invio in questi
g iorn i  a  tut t i  g l i  ent i
in teressat i ,  t ra  cu i  la
provincia di Trento, delle
varie ipotesi progettuali per
l ' i n i z i o  d e l  p r o c e s s o
partecipativo previsto dalle
legge per l 'opera, ier i
(giovedì 4 luglio, ndr) la
questione è stata infatti
trattata nuovamente dal
c on s i g l i o  p r ov i n c i a l e ,
raccogliendo il consenso di
t u t t a  l ' A u l a  " p e r  u n
puntuale impegno della
Giunta a contrastare l'opera
e a mantenere aggiornati i
consiglieri sugli sviluppi del
progetto veneto".
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Il maltempo in Veneto e i danni all'agricoltura

LINK: https://www.rainews.it/tgr/veneto/video/2024/07/maltempo-veneto-danni-agricoltura-battaglia-terme-mancata-manutenzione-fiume-fratta-gorzone-... 

Il maltempo in Veneto e i
d a n n i  a l l ' a g r i c o l t u r a
E m e r g e n z e  c h e  s i
susseguono e lavori di
messa in sicurezza che non
vengono eseguiti. Il caso
del Fratta-Gorzone, tra
inquinamento e mancata
manutenzione 05/07/2024
Milva Andriolli, montaggio
Andrea Giorgio Maggio da
d i m e n t i c a r e  p e r  g l i
agr ico l tor i  del la Bassa
Padovana con 12.000 ettari
di campagne allagate. Mais
e grano da riseminare, costi
r a d d o p p i a t i ,  r a c c o l t i
penalizzati. Ed è la nona
emergenza negli ultimi 15
ann i .  Su l  banco deg l i
imputati il Fratta-Gorzone.
I l  f i ume necess i t a  d i
manutenzione straordinaria
per rendere efficiente lo
scolo delle acque, quindi
pulizia, scavo e rimozione
dei fanghi inquinati. Ma
tutto è fermo. Chiamati in
causa i consorzi di bonifica
che dovrebbero eseguire i
lavori. Ma i progetti, e i
soldi, mancano. E si torna
al punto di partenza con il
mondo agricolo che preme.
A b b i a m o  i n t e r v i s t a t o
M i c h e l e  B a r b e t t a ,

presidente Confagricoltura
Padova; Francesco Cazzaro,
presidente ANBI Veneto
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BASSANO DEL GRAPPA | ROTATORIA DI MARCHESANE, IL CANALE

DI SCOLO NON SI FA PIU'
LINK: https://reteveneta.medianordest.it/80531/bassano-del-grappa-rotatoria-di-marchesane-il-canale-di-scolo-non-si-fa-piu/ 

BASSANO DEL GRAPPA |
R O T A T O R I A  D I
MARCHESANE, IL CANALE
DI SCOLO NON SI FA PIU'
05/07/2024 BASSANO DEL
GRAPPA - Non si fa più il
canale di scolo vicino alla
rotatoria di Marchesane. E
monta la  protesta de i
residenti || Che fine ha
fatto il progetto del canale
di scolo che si sarebbe
dovuto realizzare sotto il
manto stradale a ridosso
della nuova rotatoria di
Marchesane? E' la domanda
che hanno posto alla nostra
redazione alcuni residenti
n e l  r i o ne  b a s s ane se .
Perchè, ci hanno detto, si
sarebbe trattato di un'opera
fondamentale per evitare,
i n  c a s o  d i  p i o g g e
abbondanti, che il quartiere
ven i s s e  a l l a g a t o .  Un
intervento pianificato dal
consorzio di bonifica Brenta,
per rinforzare la rete dei
canali che portano acqua da
nord a sud, con il supporto
del comune. Ma la rotatoria
è stata ultima da mesi e del
posizionamento del tubo
dove  sa rebbe  dovu ta
confluire l'acqua, neanche
l'ombra. Tanto che abbiamo
ch ies to  sp iegaz ion i  a l
r iconfermato assessore
Zonta, che ha spiegato
come s i  s i ano  dovut i
bloccare i lavori perchè
c'era il rischio di crollo della

strada.Quindi un discorso
legato alla sicurezza e ci
s ta.  Ma quel lo  che fa
d u b i t a r e  i  n o s t r i
telespettatori é il fatto che
anche i l  comune,  per
quanto il progetto sia del
consorzio, prima di partire
in quarta, avrebbe potuto
pensare di fare qualche
carotaggio del terreno in
questione, qualche controllo
in  p iù .  Per  ev i tare d i
perdere soldi e tempo.E
a n c h e  q u i  é  s e m p r e
l'assessore che spiega che
si é dovuto aspettare il
completamento dell'opera
per capire di che tipo di
terreno si trattasse.Una
risposta che non convince
del tutto, perché resta una
domanda ancora aperta: Ma
vuoi  propr io  che que l
terreno, non compatto e
cedevole, sia diventato tale
solo negli ultimi tempi? Chi
amministrava e amministra
la città non aveva idea di
quale fosse la composizione
del suolo su cui operare?
Pare di no. - Intervistati ),
ANDREA ZONTA (Assessore
V iab i l i t à  Bassano  De l
G r appa )  ( Se r v i z i o  d i
Vanessa Banzato) Questo
contenuto audiovisivo è di
propr ie tà  esc lus iva  d i
Medianordest. È vietato
l'utilizzo, la distribuzione, la
riproduzione, o qualsiasi
altra forma di elaborazione

o condivisione del materiale
senza previa autorizzazione
s c r i t t a  d a  p a r t e  d i
M e d i a n o r d e s t .
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Monte di Malo: conclusi i lavori sul torrente Valle Maria

LINK: https://www.vicenzareport.it/provincia/schio-e-dintorni/monte-di-malo/monte-di-malo-conclusi-i-lavori-sul-torrente-valle-maria/ 

Monte di Malo: conclusi i
lavori sul torrente Valle
MariaConsorzio di Bonifica
Alta Pianura Veneta 5 Luglio
2024 1 minuto di lettura Le
maestranze interne del
C o n s o r z i o  r e a l i z z a n o
direttamente i lavori per un
importo complessivo di
circa 60 mila euro - Monte
di Malo: conclusi i lavori sul
torrente Val le Maria I l
Consorzio di Bonifica Alta
P i a n u r a  V e n e t a  h a
terminato un significativo
intervento di ripristino della
s icurezza idraul ica del
torrente Valle Maria, situato
lungo via Gecchelina nel
Comune di Monte di Malo.
Si tratta di un'operazione di
manutenzione straordinaria,
resa necessario a seguito
degli eventi metereologici
estremi dello scorso maggio
che  hanno  c ag i ona t o
s m o t t a m e n t i  a r g i n a l i
mettendo a  r i sch io  la
sicurezza idraulica del corso
d'acqua. La Valle Maria è un
corso d'acqua demaniale
gestito dal Consorzio con la
sola funzione di bonifica
idraulica; l'intervento ha
previsto il ripristino degli
argini per una lunghezza

complessiva di circa 60
metri grazie alla costruzione
di murature in calcestruzzo
e pietrame su entrambi i
lat i  arginal i ,  s inistra e
destra idraulica. Alessandro
Lunardi 'Le straordinarie
precipitazioni di maggio che
hanno colpito in particolar
modo la zona del l 'a l to
vicentino, hanno causato lo
smottamento arginale del
t o r r en t e  Va l l e  Ma r i a '
dichiara il Vicepresidente
del Consorzio Alessandro
Lunardi - 'abbiamo agito
tempestivamente, in diretta
ammin i s t r a z i one ,  c on
cinque dei nostri operai
della sede di Thiene per
ripristinare la funzionalità
del corso d'acqua il prima
possibile, anche in vista di
futuri eventi metereologici
del la stessa entità. La
ricostruzione della sezione
idraulica si aggiunge a
50.000 euro di lavori in
somma urgenza realizzati
durante l'evento meteo: un
torrente che mai prima
d ' o r a  a v e v a  d e s t a t o
p r e o c c u p a z i o n i . '  I l
C o n s o r z i o  d e s i d e r a
ringraziare i cittadini e
l'amministrazione locale per

l a  c o l l a b o r a z i o n e
dimostrata. L'intervento ha
l 'obiett ivo di prevenire
ulteriori danni e garantire la
funzional ità del la Val le
M a r i a ,  m i g l i o r a n d o
ulteriormente la sicurezza
idraulica del territorio. San
Bonifacio, 4 luglio 2024
Ufficio Stampa Francesca
C a r r e t t o n i
Francesca.carrettoni@altapi
anuraveneta.eu
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